
Protokoll zur Jahreshauptversammlung des SVS vom 13.03.2009 
 

Ort: Vereinshaus Sauensiek / Beginn 19.00 Uhr 
Teilnehmer:       Mitglieder ( siehe Anwesenheitsliste) 
 
Tagesordnung: 
 

1. Begrüßung 
2. Bericht über den Vereinsbetrieb 2008 
3. Kassenbericht, Ergebnis der Kassenprüfung,  
    Neuwahl eines Kassenprüfers  

   4. Neuwahlen:  1. Vorsitzender 
    1. Schriftwart 

5. Anträge und Anregungen. 
  
 
Top 1: Eröffnung und Begrüßung: 
 

Jürgen Thevagt eröffnet um 19.00 Uhr die Versammlung und begrüßt die anwesenden 
Mitglieder. 
Er stellt fest, dass die Einladung zur Mitgliederversammlung rechtzeitig und 
ordnungsgemäß erfolgt sei und die Versammlung somit beschlussfähig sei. 

 
Top 2: Bericht über den Vereinsbetrieb in 2008: 
 

Kinderturnen: Alexandra von Bursy bedauert die sinkende Beteiligung am  
Kinderturnen (z.Z. nur noch 7-8 Kinder) und sieht keine Möglichkeit 
dagegen zu steuern da die Kinder attraktivere Angebote in der Sporthalle 
 Wiegersen wahrnehmen. 
Tischtennis / Body - Fit / Turmfest : 
Herr Thevagt: die Bemühungen, die Sparte Tischtennis wieder ins Leben zu rufen, 
sind gescheitert, da bisher kein Trainer gefunden wurde. 
Außerdem wird ein Übungsleiter für eine gemischte Turngruppe „ Body-Fit „ gesucht. 
Herr Thevagt regt an, einen Flyer über das Angebot des SVS zu erarbeiten und an alle 
Haushalte zu verteilen. Herr Ohde erklärt sich bereit diese Aufgabe zu übernehmen. 
Herr Thevagt teilt mit: an dem am Pfingstmontag stattfindenden „Turmfest“ wird sich 
der SVS mit einem Wettbewerb „Turmbesteigung“ beteiligen. Den sportlichen 
Teilnehmern an dieser Aktion wird eine Urkunde überreicht. 
Damengymnastik: Helga Skalischus teilt mit: alles bestens, keine besonderen 
Vorkommnisse. 
Herrengymnastik: Frau Schädlich berichtet dass dieses Angebot nach wie vor sehr gut 
angenommen wird. 
Tennis: Peter Ohde bedauert dass dieses Jahr nur noch eine Mannschaft gemeldet 
wurde, die aber in den Punktspielen den 3. Platz belegen konnte. 

 Unsere Tennissparte hat auch diesmal erfolgreich an der Ferienspaß - Veranstaltung  
 teilgenommen und vielen Jugendlichen den Tennissport näher gebracht, einige sind  

auch unserem Verein beigetreten. So konnte die Mitgliederzahl der Sparte 
Tennis von 37 auf 58 erhöht werden. Geplant ist auch eine Jugendmannschaft 
unter der Leitung von Trainerin Ingrid Schreiber wieder ins Leben zu rufen und 1-2 
Jugendturniere und andere Aktivitäten zu organisieren. 
 
 



     
   
Top 3: Kassenbericht und Neuwahl eines Kassenprüfers: 
 
 Kassenwart Siegfried Neubacher legt den Bericht 2008 vor. Der Kassenbestand 

beträgt 8033,70 €. 
Die Kassenprüfer Horst Tober, und Wolfgang Seifert bestätigen die ordnungsgemäße 
Kassenführung. Wolfgang Seifert beantragt die Entlastung des Vorstandes. 
Die Entlastung wurde einstimmig beschlossen. 
Neuwahl eines Kassenprüfers: Herr Thevagt bittet um Vorschläge zur Wahl. 
Arend Hülsen wird vorgeschlagen. 
Herr Hülsen stellt sich für dieses Amt zur Wahl. Es gibt keine weiteren Vorschläge. 
Herr Hülsen wurde einstimmig gewählt. 
 

Top 4: Neuwahlen: 
 
 Neuwahl des 1. Vorsitzenden. 
 Peter Ohde bittet um Vorschläge zur Wahl. Jürgen Thevagt stellt sich für weitere 2 

Jahre zur Wahl. Es gibt keine weiteren Vorschläge. Herr Thevagt wurde einstimmig 
gewählt. 
Neuwahl des 1. Schriftführers. 
Jürgen Thevagt bittet um Vorschläge. Reimar Dietrich stellt sich für weitere 2 Jahre 
zur Wahl. Es gibt keine weiteren Vorschläge. Herr Dietrich wurde einstimmig 
gewählt. 

 
Top 5: Anträge und Anregungen: 
 

Alexandra von Bursy stellt einen Antrag zur Beschaffung von: Klebeband zur  
Markierung von Feldern auf dem Hallenboden und Zusatzteilen für den vorhandenen 
Sprungkasten. Außerdem muss das Trampolin überprüft und ggf. überholt werden. 
Eine Mitgliederliste für Kinder soll erstellt werden.  

 Es gibt keine weiteren Meldungen zu Top 5 
 
Herr Thevagt bedankt sich bei den Teilnehmern und beendet die Sitzung um 20:05 Uhr. 
 
 
 

Jürgen Thevagt       Peter Ohde 
1. Vorsitzender       2. Vorsitzender 
 
 
 
 
 
Reimar Dietrich 
Schriftwart 
 
 
 
 
 


